

ABSTRAK

Devi novianti. 10519218414. judul skripsi peran remaja masjid nurul yaqin dalam pembinaan akhlak santri TK TPA di kelurahan borong rappoa kecamatan kindang kabupaten bulukumba. Dibimbing oleh Rusli Malli dan Abd Rahman Bahtiar

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran remaja masjid Nurul yaqin dalam pembinaan akhlak santri TK TPA Nurul Yaqin di kelurahan borong rappoa kecamatan kindang kabupaten bulukumba.

Metode penelitian ini metode deskriptif kualitatif, menggunakan pendekatan sosial dan pendekatan ilmu sosialisasi karena berdasarkan tujuan penelitian serta hasil yang ingin dicapai cenderung untuk memperoleh pemahaman mendalam tentang hal yang dikaji, menggambarkan teori, dan bagaimana menggambarkan realitas terhadap sasaran yang dikaji, yang mendeskripsikan data dalam bentuk uraian, temuan lapangan yang dikemukakan yang berpegangan pada prinsip etnis dan memahaini realitas, penulisan ini bersifat penafsiran atau evaluasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa remaja masjid sebelum adanya pembinaan akhlak untuk remaja masjid sudah cukup baik dimata masyarakat, yang dilakukan remaja masjid Nurul Yaqin dalam pembinaan akhlak santri TK TPA Nurul Yaqin, yaitu memberi materi pembelajaran, karena remaja masjid Nurul Yaqin adalah lulusan dari santri TK TPA Nurul Yaqin itu sendiri Jadi mereka punya kemampuan dasar untuk memberi materi seperti mereka yang pernah dapatkan. Selain itu, dengan adanya tenaga pengajar yang baru , maka peran remaja masjid sangat terbantu dalam hal mengenai karakter para santri TK TPA Nurul Yaqin itu sangat mempermudah pengajar baru untuk beradaptasi dengan para santri TK TPA Nurul Yaqin. Hambatan-Hambatan yang sering dialami oleh para remaja masjid Nurul Yaqin dalam proses pembinaan akhlah santri TK TPA Nurul Yaqin yaitu: Tidak adanya ruangan kelas sehingga pada saat proses belajar konsentrasi para santri terpecah karena perhatian mereka terbagi ke banyak hal yang terjadi di sekitarnya, Sifat dasar pembawaan dan berkembangnya jiwa anak usia dini belum stabil sehingga mereka gampang terpengaruh oleh hal-hal di sekitarnya, Adanya orang tua santri yang kurang memberi perhatian yang berhubungan dengan TK TPA sehingga banyak santri yang sulit di kontrol, karena dipikiran mereka banyak hal yang menarik, seperti menonton dan main game.

Kata Kunci: Peran Remaja Masjid dan Pembinaan Akhlak Santri